
 
 

Kesser Perspektivwechsel  
(Wichtig: Ganz lesen!) 
 
Erziehen macht Freude.  

Nein, die Wahrheit ist: 

Erziehen ist so anstrengend und ein Kampf! 

Ich glaube nicht: 

Dass es ein entspanntes Miteinander zwischen Eltern und  Kindern gibt.     

Dass man innerlich zur Ruhe kommen und loslassen kann. 

Dass Edelsteinmomente überwiegen. 

Es ist doch so, 

Kinder, erst recht Jugendliche, rauben einem so oft den letzten Nerv.  

Ich weigere mich zu glauben, 

Dass viel zu ändern ist. 

Dass ich mit Freude und entspannt erziehen kann. 

Es ist doch ganz klar, 

Dass Kindern das Verantwortungsbewusstsein fehlt.   

Es stimmt nicht! 

Erziehung ist kein tolles Abenteuer! 

Es wäre gelogen, würde ich sagen: 

Ich freue mich auf meine Familie. 

  

(Lese nun den Text von unten nach oben.) 

Christof Horst 
nach einer Adventstextvorlage von Iris Macke 
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